

El Wardi y Larraga imponen su ley

MERCEDES PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- Said El Wardi y Luisa Larraga fueron los vencedores absolutos del XLI Cross de la Montaña, primera prueba de la XII Copa Aragón y X Copa Escolar, Gran Premio MultiCaja, celebrada ayer en Sabiñánigo bajo la organización de GMS y Ayuntamiento sabiñanguense, en colaboración con la Comarca Alto Gállego. La competición, a pesar del frío que acompañó la soleada matinal atlética, contó con una excelente participación de 311 atletas (162 escolares y 149 federados y populares).

En la carrera masculina hubo mucha vigilancia desde el primer momento. Nadie quería arriesgar más de lo necesario y los primeros intentos de escapada fueron rápidamente abortados por el grupo, en el que se integraban atletas de gran calidad. Tras varios intentos, El Wardi consiguió romper el pelotón, llevándose consigo al Hinaco Javier Mariño y a Sábado (vigente campeón de la Copa) que fueron distanciando al resto y ocuparon por ese orden las tres plazas del podio. El balear Tomeu Rigo, atleta entrenado por Phondy, remontaba hasta la cuarta plaza y el jaqués Alberto Puyuelo (Oroel) hasta la quinta, en perjuicio de Allueva que tras andar en cabeza perdió puestos hasta colgarse sexto. Tras ellos, un selecto grupo de perseguidores de gran calidad como Galán, Arrué (primer promesa) Torralba, Muro, el biesquense Apilluelo (GMS), Suárez, Gracia y Rezk elevaban el nivel de la prueba hasta convertirla en una de las mejores del calendario aragonés de cross en los últimos años.

Con anterioridad, Ismael Pastor ganaba la prueba juvenil, el oscense David Cremades la júnior y el recién incorporado a la Copa Javier Gracia lo hacía en una reñidísima carrera de veteranos. En las categorías escolares hay que destacar los triunfos del alevín Martín Zugasti (Fraga-Bajo Cinca) y el infantil Jorge D. Torre (GMS).

Recital de Luisa Larraga y podio de Bordetas y Ferrer

La carrera femenina fue un recital de Luisa Larraga, que desde el principio impuso un ritmo imposible para todas sus rivales. La emoción se centró en la lucha por la segunda plaza en la que las fuerzas estaban muy igualadas y nadie se decidía a romper el grupo. A mitad de carrera se producía un golpe de efecto ya que Raquel Llamas y Carmen Félix, dos de las favoritas a pisar el cajón, se retiraban de la prueba.

Se formaba entonces un compacto grupo con varias aspirantes destacadas, como Noelia Bernad, Susana Ochoa, Sonia Arruti, Lina Díaz o Pili Crespo, pero finalmente fueron dos zoitistas, la joven jaquesa Nayra Bordetas (primera promesa) y la veterana Silvia Ferrer (ganadora de la Copa en la temporada pasada) se adjudicaron por ese orden el segundo y tercer escalón del podio.

Con anterioridad, las categorías juvenil y júnior se fueron para Intec Zoití con Izarbe Lafontana y Carmela Capistrós -hubo triple-

Más de trescientos atletas abrieron en Sabiñánigo el Gran Premio MultiCaja de cross



Said El Wardi, ganador con autoridad. MERCEDES PORTELLA



Luisa Larraga, en buen momento. MERCEDES PORTELLA



Salida de la carrera femenina. MERCEDES PORTELLA



Javier Mariño, en cabeza del grupo. MERCEDES PORTELLA



Nayra Bordetas, a la derecha (1751), hizo una gran carrera. MERCEDES PORTELLA



David Cremades fue el mejor junior. MERCEDES PORTELLA

te en el podio con Clara Pérez, mientras que la atleta del AD Jálón Lourdes Chavarri se imponía entre las veteranas. A destacar las victoria de Verónica Escartín (Barbastro) en cadetes.

Sensaciones positivas

“En la categoría masculina la carrera se ha roto bastante, se han visto las diferencias entre los principales favoritos. Said El Wardi

ha sido primero pero también es muy importante el puesto de Javier Mariño y de Alberto Sábado como primeros españoles y principales candidatos a la Copa”, indicó **Santiago Chivite**, coordinador de la Copa Aragonesa Gran Premio MultiCaja.

En cuanto a los altoaragoneses, Chivite señaló que “han estado muy bien tanto en participación como en resultados. En las cate-

gorías escolares, corredores de varias localidades han conseguido meter a sus atletas en las primeras posiciones y Mariño, Fañanás, Apilluelo, han hecho un papel muy digno, el nivel es muy alto y hay que felicitarles por el esfuerzo y el empeño que han puesto y por el resultado conseguido. No me

quiero olvidar de Nayra Bordetas, una atleta muy joven que ha sido segunda en la prueba femenina y

esperamos que esté recuperada de algunos problemillas que tuvo el año pasado y la veamos también peleando en las próximas carreras”.

Said El Wardi decía que para esta carrera se ha cuidado mucho, “he controlado el ritmo y las vueltas. En la primera he atacado y en la última vuelta he bajado el ritmo para no perder mucha energía pues quiero llegar bien para la ca-